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Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi beaucoup de gens sont : 

PERDUS, PAUVRES, MALADES et MALHEUREUX ? 

VOICI POURQUOI… ET COMMENT LE SURMONTER ! 

L’une des principales raisons est que ces personnes ont un cœur divisé. Ceci veut dire qu’ils 

veulent servir Dieu… mais en même temps, ils permettent encore Satan de régner dans une 

partie de leur cœur ! 

C’est donc l’obscurité et la tristesse qui caractérisent un tel 

cœur partagé où Satan règne. Il se cache, mais il y a des 

habitudes qui manifestent sa présence comme la fierté (paon 

dans l'image), l’immoralité, la convoitise et d’autres péchés 

sexuels qui sont symbolisés par le chien. 

Le porc dans l'image représente l’avidité, l’ivrognerie et les 

pensées impures. La tortue symbolise la sorcellerie. Le 

léopard est le signe de la colère, des disputes et le manque de 

pardon. Le serpent quant à lui représente la jalousie et les 

mensonges. La grenouille est aussi le symbole de la cupidité 

et des mauvais désirs. 

L’œil nous dit que Dieu voit tous ces péchés par Son Esprit. Il 

invite toute personne vivant dans le péché à se détourner de 

toutes ces mauvaises habitudes et à se tourner vers Lui avec 

certitude, afin d’être sauvé. 

Avez-vous encore certains de ces péchés dans votre vie ? Si 

vous en avez encore, sachez bien que vous vous dirigez dans un 

endroit terrible appelé « l’enfer » ; là où Satan et ses démons 

brûleront à jamais… ! Il en est ainsi pour toute personne qui ne 

se détourne pas de Satan et du péché et qui ne met pas sa foi en 

Jésus pour être sauvé. Ces personnes souffriront et seront 

tourmentés en se demandant – « POURQUOI N’AI-JE PAS 

ACCEPTÉ L’INVITATION DE DIEU POUR ME 

PARDONNER ET ME SAUVER ? ! » 

Voilà pourquoi vous ne devez plus perdre du temps ! Prenez 

maintenant la décision de vous détourner de Satan et du péché 

en répétant cette prière à haute voix : 

« Oh Dieu, j’ai péché, mais maintenant je Te demande d’avoir 

pitié de moi. Purifie-moi avec Ton Sang Précieux. Je Te donne 

mon cœur et ma vie ! » 

Avez-vous prié ceci dans la foi ? Si oui, c’est en ce moment même que la lumière du pardon de 

Dieu a commencé à briller dans votre cœur. Dieu pardonne tous vos péchés une fois que vous 

mettez votre foi en Lui et que vous faites confiance à Jésus pour vous sauver. Satan et le péché 

fuient de votre cœur. Louons Dieu pour cela ! 
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Parce que vous mettez votre foi en Jésus pour vous sauver, vous 

êtes né de nouveau (lire Jean 3 verset 16) et vous avez 

commencé une NOUVELLE VIE dans le Royaume de Dieu. 

Dieu veut maintenant vous remplir de Son précieux Esprit Saint. 

La colombe est un symbole de l’Esprit de Dieu. Ouvrez votre 

cœur pour le recevoir en Lui demandant : « Seigneur Jésus, 

remplie-moi de Ton Esprit Saint, je T’en supplie ! Merci 

Seigneur » 

Prions : « Bienvenue Esprit de Dieu – je T’en supplie, prends 

le contrôle de ma vie à partir de ce moment. » 

Ensuite, Dieu veut que vous soyez baptisé au nom du Père, du 

Fils Jésus et du Saint-Esprit. Lorsque vous êtes né de nouveau, 

vous êtes nu dans un sens 

spirituel et vous avez besoin 

d’être revêtu. Vous devez être revêtu de Jésus (Romains 13 

verset 14). Par le baptême, vous vous habillez de Jésus (Galates 

3 verset 27). 

Le baptême est comme un enterrement. Votre ancienne vie est 

enterrée (et votre âme lavée de cette ancienne vie) quand vous 

plongez sous l’eau et lorsque vous vous levez en dehors de 

l’eau, vous commencez votre nouvelle vie en Jésus-Christ. 

Les vêtements de Jésus sur cette image suivante, nous 

rappellent donc que nous nous sommes revêtus de lui par le 

baptême. 

Vous devez aussi vous revêtir de Lui en recevant Sa JUSTICE 

par la foi. Romains 1 verset 17 nous dit : « En effet la Bonne 

Nouvelle révèle comment Dieu rend les humains justes devant Lui : c’est par la foi seule, du 

commencement à la fin ». 

Dans 2 Corinthiens 5 verset 21, nous lisons que Dieu a mis nos péchés sur Jésus et en retour, il 

nous donne Sa JUSTICE. Cela signifie que nous sommes dans la droiture avec Dieu – il nous 

voit comme saint et sans défauts en Jésus. C’est le sens du pilier sur cette image, qui symbolise 

la justice. 

Pour se revêtir de Jésus et de Sa justice nous devons entrer dans la présence de Dieu, sans nous 

sentir comme des indignes. L’échelle sur cette image nous rappelle que nous devons « monter 

» vers Dieu dans le sens spirituel. Jésus est le Seul qui ouvre pour nous la porte vers Dieu le 

Père et nous devons y demeurer avec Dieu pour recevoir la grâce et la miséricorde qui nous 

aident, dans tous nos besoins comme la maladie, la pauvreté, la peur et la souffrance, et dans 

bien d’autres difficultés. 

Le coq nous rappelle le reniement. Nous renions Jésus quand nous croyons qu’il y a un autre 

chemin à part Lui pour voir Dieu. Soyez fermes dans la foi en Jésus pour vous approcher du 
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Trône de Grâce avec la certitude de recevoir la bénédiction et 

la faveur qui vous aide à tout moment (Hébreux 4 verset 16). 

Jésus veut que nous prospérions et il nous donne des 

magnifiques cadeaux comme la santé parce qu’IL nous aime. 

Prenez courage – Jésus a donné Son CORPS et Son SANG sur 

la croix pour que vous ayez la vie. Nous célébrons cela avec 

LA SAINTE SCÈNE. Des chrétiens expérimentés peuvent 

vous aider à mieux comprendre ce qu’elle représente et ce que 

vous pouvez vivre durant la Sainte Scène. 

Entrons dans la présence de Dieu tous les jours et à chaque 

instant de notre vie, en sachant que nous y sommes la 

bienvenue parce que nos péchés sont pardonnés et que nous 

sommes revêtus de la justice de Jésus. 

Parole d’encouragement écrite par l’un des serviteurs de Dieu, Peet Simonis. Traduit en 

Français par Christian-Joseph Musenge. Tous droits réservés : ces images sont la conception 

de Christ for all Nations. Utilisées avec permission. 
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